



Actividades

DURANTE
EL AÑO 1954

Desgraciadísimo fue este año. Después de una enfermedad cruel, el día 30 de septiembre, perdimos al gran amigo que era Antonio M.^a Borrell. Junto a él habíamos ganado este año el título de Campeones en el VI Campeonato Local de Balonmano a 7 que se jugó en la pista del Campo de Deportes del C. D. Granollers, después de dura lucha con otros equipos, quizás mejores que el nuestro, llegando al final imbatidos. Fue a partir de aquellas fechas, en que el gran jugador de Balonmano, que incluso se había alineado con el primer equipo del B. M. Granollers, (que por tal motivo su foto ha figurado siempre en el local de dicho club junto con otros jugadores fallecidos), se empezó a sentir mal. Ocurrido el grave desenlace, la directiva del club inmediatamente se reunió y después de rezarle el Santo Rosario, instaló un servicio de vela durante toda la noche. En el entierro fue llevado a hombros por todos los olímpicos. Días después, y con motivo de la festividad de Todos los Santos, el Trofeo con su valiosa colaboración conquistado le fue ofrecido, y de esta forma estuvo expuesto du-

rante años en su tumba.

Durante este año y con anterioridad a lo reseñado, nuestro equipo, por ser el mejor clasificado local del Campeonato de Balonmano a 7, se enfrentó con el campeón de Sabadell, que venció por 12-11, adjudicándonos un Trofeo del Excmo. Ayuntamiento.

Este año fue el que más olímpicos se fueron al servicio militar, incluso algunos como Brugués, Roquet, Mas y Riera fueron al Africa. Solamente se editaron dos boletines, el n.º 28 y el 29.



Equipo de Balonmano a 7 - Campeón Local